



Ministerium für Infrastruktur und Digitales

Neuer Radweg zwischen Zilly und Berßel freigegeben

Nach einer Bauzeit von rund 15 Monaten wurde heute der neue Radwegabschnitt zwischen Zilly und Berßel im Landkreis Harz freigegeben.

„Die getrennt vom motorisierten Verkehr verlaufende Strecke bedeutet für die Radfahrerinnen und Radfahrer ganz einfach mehr Verkehrssicherheit“, sagte Sachsen-Anhalts Ministerin für Infrastruktur und Digitales, Dr. Lydia Hüskens, heute bei der Verkehrsfreigabe. Davon profitierten die Menschen in der Region, aber auch für den Tourismus sei das ein ganz wichtiger Aspekt. Der Bau dieses neuen Radweges sei zudem ein Musterbeispiel dafür, wie Landesstraßenbaubehörde und Kommune bei der Realisierung solcher wichtigen Vorhaben gemeinsam erfolgreich und effektiv an einem Strang ziehen, betonte Hüskens.

Nach den Worten der Ministerin hat das Land Sachsen-Anhalt gut anderthalb Millionen Euro in den Bau der rund zwei Kilometer langen Strecke investiert, zu der auch eine neue Brücke über den Marbecker Bach gehört. Die Baunebenkosten (z.B. für Planung und Bauüberwachung) trägt die Stadt Osterwieck.

„Mobilität bedeutet Freiheit. Zur Freiheit gehört auch eine echte Auswahl des Verkehrsmittels. Wir wollen, dass die Menschen in unserem Sachsen-Anhalt alle Formen der Mobilität frei wählen können. Dafür braucht es gut ausgebaute Infrastrukturen: Sichere Straßen, mitsamt den Brücken, Angebote des öffentlichen Nahverkehrs und natürlich auch Radwege. Daran arbeiten wir. Jeden Tag. Der neue Radweg hier im Landkreis Harz ist ein gelebtes Beispiel dafür“, sagte Lydia Hüskens abschließend.

Impressum:
Ministerium für Infrastruktur und Digitales
Pressestelle
Turmschanzenstraße 30
39114 Magdeburg
Tel: (0391) 567-7504
Fax: (0391) 567-7509
E-Mail: presse-mid@sachsen.anhalt.de